

Le poisson géant

*Atelier du 11 août 2025
5 participants*



On dit que loin sous l'océan glacé habite un énorme poisson noir qui connaît l'avenir. Il est grand comme une montagne. Pour demeurer caché de toutes et tous, il lui faut rester au fond. Là, tout en bas, aucune lumière n'éclairera jamais son dos couleur de nuit. Aucune chaleur ne réchauffera son immense corps allongé entre le passé et le futur.

Ses grands yeux ronds ne cillent pas. Ils savent tout. Ils ont vu la rencontre d'un homme et d'une femme, la folie amoureuse qui les a jetés l'un vers l'autre. Ils ont vu le ventre de la femme s'arrondir. Ils ont vu ma naissance. Ils connaissent ma première frayeur au cri de l'oiseau, mon premier geste vers un autre enfant, mon premier baiser.

On le dit de manière certaine. Le poisson géant connaît l'avenir. Les grands yeux savent que je vais rencontrer la crainte, le doute, l'amour. Ils ne peuvent assurer ce que je vais décider. Mais ils savent qu'une surprise surviendra, un certain jour, au bord d'une certaine rivière de la vie. Comme chaque être humain, je sais qu'il est là-bas, tout au fond. Ses yeux me regardent. Alors moi aussi, j'attends cette rencontre. Je suis prêt.

C'est demain, c'est bientôt.
